

Volksbankvorstand Dr. Lars Witteck übergab den Vereinsvertretern, hier der Feuerwehr Dutenhofen, den Schlüssel zum neuen Auto. Unterstützt wurde er von Silke Haas (r.) und Thomas Cornelius (l.). (Foto: Volksbank)

Volksbank verlost Pkw an Vereine

HILFE Aktion zur 160-Jahr-Feier

GIESSEN Die Volksbank Mittelhessen hat aus Anlass ihres 160-jährigen Jubiläums 16 Ford Ka+ unter Vereinen verlost, die Mitglied sind. Zur zentralen Übergabe der Flitzer kamen die Vertreter von 13 regionalen Vereinen nach Gießen ins ServiceZentrum der Volksbank Mittelhessen.

Vorstand Dr. Lars Witteck, Regionaldirektorin Haas und die Regionaldirektern feierlich den Schlüssel zu separaten Terminen. zum neuen Auto.

Gießen kamen folgende Vereine zur Übergabe: Verein zur 1926 Großen-Buseck, Bowlingsportverein Gießen 1976 und TV 07 Watzenborn-Steinberg.

Aus dem Regionalmarkt Wetzlar - Weilburg freuen sich über ein neues Auto die Kultur- und Sportgemeinschaft Dalheim, die Feuerwehr Naunheim, der Verein für Luftfahrt Aßlar und die Feuerwehr Dutenhofen.

Fahrzeuge gehen nach Dalheim, Niederbiel, Dutenhofen, Naunheim und Aßlar

Der Niederbieler Karnetoren Alexander Zippel und valsverein sowie der Tennis-Thomas Cornelius über- Club Dutenhofen erhalten reichten den Vereinsvertre- bzw. erhielten das Fahrzeug

Für die Vereine kommt die Aus dem Regionalmarkt neue Mobilität wie gerufen. Besorgungsfahrten, porte, Auswärtsspiele - viele Förderung des Basketballs Fahrten fallen an und wur-Wettenberg, Fussball-Club den von den Vereinsmitgliedern bislang mit dem privaten Pkw erledigt. Doch nun steht dafür ein eigenes Fahrzeug zur Verfügung.